



FUNDACION
POR LA SALUD
EN YUCATAN, A.C

Mérida, Yucatán, México a 27 de Marzo del 2020.

Sociedad Civil
Presente.

La Fundación por la Salud en Yucatán, Asociación Civil, sin fines de lucro, con el objetivo de contribuir con acciones efectivas para mitigar los daños en la población debido a la pandemia por enfermedad del Coronavirus (COVID-19); se suma al trabajo de las autoridades y la sociedad civil para ser un puente entre unos y otros.

Entre las medidas que la Fundación desarrolla, en complemento a las acciones de las autoridades sanitarias locales, destacan la vinculación con actores sociales clave, que favorezcan el impulso de medidas conjuntas que permitan fortalecer la respuesta para hacer frente a dicha pandemia.

En ese sentido, tengo a bien solicitarles su colaboración, mediante la dotación de los siguientes artículos:

- Gorros quirúrgicos desechables.
- Botas quirúrgicas desechables.
- Guantes desechables no estériles (S/M/L).
- Goggles.
- Protectores de cara (face shield).
- Cubrebocas N95 o KN95.
- Escafandras (trajes blancos).
- Oxímetros de pulso.
- Gel de alcohol.

Cabe destacar, que se contará con comprobación de la aportación por medio de un recibo de donativo en efectivo o especie. Así mismo, se cuenta con un estricto protocolo estratégico para la distribución de los artículos.

Con el propósito de facilitar la coordinación de acciones, se pone a disposición el contacto de María Dolores Morales Novelo, Directora de la Fundación, a los teléfonos 999 1010642 y 999 9563966.

Sin más por el momento, aprovecho para enviarle un cordial saludo, no sin antes agradecer de antemano su generosidad y pleno respaldo.

Atentamente


María Macarena Mántecón Ponce
Presidenta
Fundación por la Salud en Yucatán, A.C.

C.c.p. Archivo.